

Protokoll der MV der Fechtabteilung am 03.02.2015

Tagungsort: Dreifachturnhalle des Geschw.-Scholl-Gymnasiums

Anwesend: 27 Mitglieder lt. beil. Liste

Gäste: Frau Ursula Schönewerk, Präsidentin des PSC

TOP 1 Begrüßung durch den Abteilungsleiter und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung:

Der Abteilungsleiter Jürgen Scholz begrüßt die Präsidentin Frau Schönewerk und die Mitglieder und stellt fest, dass die Einladungen rechtzeitig und ordnungsgemäß an alle Mitglieder versandt wurden.

Zu TOP 2 Bericht des Abteilungsleiters :

Der Abteilungsleiter Jürgen Scholz trägt seinen Bericht vor .

Zu Top 3 Bericht des Kassenführers:

Der Kassenwart Thomas Puls trägt seinen Bericht vor und zieht das Fazit, dass die Abteilung finanziell weiterhin gut dasteht, anschl. Diskussion

Zu TOP 4 Bericht der Kassenprüfer:

Klaus Kilberth trägt vor, dass er zusammen mit Thomas Vormweg die Kasse geprüft habe , diese ordentlich und fehlerfrei geführt sei.

Zu Top 5 Entlastung des Abteilungsvorstandes:

Die Mitglieder entlasten mit 3 Enthaltungen und ohne Gegenstimmen den Vorstand.

Zu TOP 6 Wahl eines Wahlleiters :

Als Wahlleiterin wird Frau Schönewerk vorgeschlagen, die einstimmig gewählt wird.

Zu TOP 7 Wahl des Abteilungsleiters:

Jürgen Scholz wird wieder als Abteilungsleiter vorgeschlagen. Er wird mit einer Enthaltung und ohne Gegenstimmen zum neuen Abteilungsleiter gewählt

Zu TOP 8 Wahl weiterer Vorstandsmitglieder :

Der Abteilungsleiter schlägt der Versammlung vor, die bisherige Mannschaft, ergänzt durch Detlev Rohrbach, der den verstorbenen Jörg Gröppel ersetzen soll, wieder zu wählen. Die Versammlung wählt ohne weitere Vorschläge in den Vorstand en bloc:

Katja Vieweg als Stellv. Abteilungsleiterin, einstimmig

Thomas Puls als Kassenwart, einstimmig

Dr. Jochen van Berkel als Schriftführer , einstimmig

Detlev Rohrbach als Sportwart , einstimmig

Zu TOP 9 Wahl der Kassenprüfer:

Vorgeschlagen und einstimmig gewählt werden Klaus Kilberth und Thomas Vormwerk als Kassenprüfer

Zu TOP 10: Bestätigung des Jugendleiters, der von den jugendlichen Mitgliedern gewählt wurde:

Die Jugendabteilung hat bisher noch keine Jugendversammlung abgehalten und keinen neuen Jugendwart gewählt. Dies soll demnächst nachgeholt werden.

Zu TOP 11 Verschiedenes:

Es liegen keine Anträge vor, sodass der bteilungsleiter um 21:55 Uhr die Versammlung schließt.

Pulheim, d.04.02.2013

Jochen van Berkel, Schriftführer